

# かめっ子だより No.28

令和7年6月5日  
八尾市立亀井小学校  
校長 柴山 八寿夫

## 「宇宙アサガオ」次々に発芽！ 今後の楽しみです

3日（火）は一日中雨でした。本来、この日は2年生の遠足の日でした。学級閉鎖によって延期になりましたが、基本、万博への遠足はバスや入場券の予約の関係があるので、雨天決行です。各学年、雨天プログラムも考えていますが、何とか晴れることを祈るばかりです。

さて、その雨の影響もあってか学年の花壇からは“雨後の筍（？）”のごとく、次々と「宇宙アサガオ」の芽が出てきました。4日（水）の朝の時点では、2年生の花壇で7本、3年生が6本、5年生が5本、6年生でなんと12本、児童会で2本の発芽が確認されました（さすがに4年生は今週植えたばかりなのでまだでした）。あっという間に、大きくなっていくのでしょうかね。



## 「うさかめ おはなしの会」が始まりました

亀井小学校では、朝の学習の時間に、保護者や地域の方をメンバーとした「うさかめ おはなしの会」の方に絵本の読み聞かせをしていただいています。今年度の1回目が、3日（火）に1年生で行われました。子どもたちは熱心に聞き入り、楽しい時間を過ごさせていただきました。

今後のスケジュールは以下の通りです。

6月11日（水）2年生  
17日（火）4年生  
19日（木）3年生  
23日（月）5年生  
25日（水）6年生

さて、どんな絵本を読ん  
でいただけるのでしょうか。

